

Kundgebung

Bundeswehr abschaffen - weg mit Crossmedia!

Freitag, 13.12.2019

17 Uhr

Kohlfurter Str. 41, Berlin-Kreuzberg

(vor der Crossmedia GmbH)

Die Düsseldorfer Werbe-Agentur Crossmedia GmbH mit Zweigstelle in der Kohlfurter Straße 41 in Berlin-Kreuzberg verdient prächtig an der Zusammenarbeit mit der Bundeswehr. Die Crossmedia GmbH ist an der Bundeswehr-Werbekampagne „Mach was wirklich zählt“ beteiligt und produzierte u.a. die ekelhaften Bundeswehr-Werbe-Serien „Die Rekruten“, „Mali“ und „KSK“.

Wir finden: Werbung fürs Töten und Sterben für deutsche Interessen und Konzern-Profite darf sich nicht lohnen!



Bundeswehr abschaffen - weg mit Crossmedia!